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議会と語る会実施報告書 

 

 

 小諸市議会報告会運営委員長 様 

 

 議会と語る会 １班     

班長 柏木博美 印   

 

 

 私の班は、下記のとおり議会と語る会を開催しましたので、ご報告します。 

 

記 

 

 

１ 開催日時  平成２８年５月１７日（火）   １９時００分～ ２１時００分 

 

２ 開催場所  御影コミュニティセンター 

 

３ 出席議員  高橋公・早川聖・竹内健一・柏木今朝男・清水喜久男・依田善典 ・中村憲次・ 

柏木博美・林稔 

 

４ 参加人数  ３６人 

 

５ 報告内容への質疑・意見・要望・応答 要旨 

 （1）市政に関すること・・・なし 

（2）議会に関すること・・・なし 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 意見交換の内容 要旨 

（1）市政に関すること 

項目 現状◆課題 解決策 

学校改築 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共交通 

 

 

 

 

 

 

 

 
・美南ガ丘小の建替え時期である。  
・夏、教室が暑い。  
・芦原中学校の空きスペースがもったいな
い。 

◆建物が老朽化している。 
◆教育環境の整備が必要 

◆芦原中学校の空き教室の活用 

 
・千曲小のように複式学級になるなら統合
も必要 

◆二重投資とならない計画 
 
・美南ガ丘小の生徒数が多い。 
・学校規模の違いがある。 

・教師が忙しすぎる。 
◆通学区の検討 

 
・通学路に危険が多い。 
・通学路が狭い。 
・通学路のグリーンベルトがない。 
・自転車通学に危険箇所が多い。 
・学校までの通学路が長い。 

・駐車場が無い。 
◆通学路の安全性の確保 
 
◆学校が遠すぎる。（平原） 

◆駐車場の確保が必要 

 

・子どもの持ち物が多い。 
◆小学校のロッカーが小さい。 

 
・見守り隊が少ない。 
◆子どもが声をかけてくれる。（良い状況） 

 

 

・利用していない。 

・定時定路線が早朝 1 便のみで利用しにく

い。 

・定時定路線では病院に行けない。 

・浅間病院など佐久方面へ行く便が無い。 

・予約センターの対応が悪い。 

・運行が平日のみである 

・自宅まで来てくれるので便利が良い。 

◆利用者が少ない 

◆東中学校の部活帰りのバスが無い。 

 
・５０年以上は建替える。 

・芦原中学校を小中一環校とする 

 

 

 

 
・坂の上小と野岸小の統合が必要 
・スクールバスを利用し統合する。 

・小中全体を見直す。 

 
・通学区の再検討（平原を東小へ） 
・美南ガ丘小の分校（南小と美里小） 
・教育予算を増やす。 

 

 
・グリーンベルトの塗り直し 
・通学路の拡張 
・信号の設置 
・小学校の選択を自由にする。 

・スクールバスの充実 

 

 

 

 

 
・個人ロッカーを作る。 
 
 
 
・各区に見守り隊を作る。 

 

 

・時刻表の改正 

・駅行きの直行便を運行させる。 

・イベントの際はシャトルバスを運行 

・佐久平駅行きの便を運行させる。 

・料金を一律 100 円にする。 

・すみれ号のような巡回バスの導入。 

・説明会を開催する 

・タクシー券の補助を考える。 

・魅力あるまちにすることによって利

用者を増やす。 



◆予約締切時間を短縮できないか。 

◆コールセンターでの待ち時間を楽しくで

きないか。 

◆日曜日が運航していないので、イベント

等に参加できない。 

◆登録者以外の人も利用可能にしてほし

い。 

 

 

（2）議会に関すること・・・なし 

 

７ 回答保留の質問・意見と回答 要旨（持ち帰って検討しますと回答したもの） 

（1）市政に関すること・・・なし 

（2）議会に関すること・・・なし 

 

 

８ 次回語る会に向けた改善点 

 （1）報告会準備について 

 （2）当日の運営について 

 （3）議会報告について 

 （4）意見交換について 

 （5）参加者について 

 （6）開催時期・時間について 

５/２９開催議会と語る会実施報告書に 

一括掲載 


